



2月24日(日)に長良川競技場にモンティオ山形を迎えて、いよいよ2019シーズンが開幕いたします。

今シーズン新たに加わったすばらしい11名の選手と昨シーズンからより進化した19名の選手、総勢30名の選手が一丸となり、1桁順位、勝点70を目指し、今シーズンのチームスローガンのとおり「躍進」して参ります。チームスローガンのサブタイトルは「Breakthrough」であり、様々な困難に直面しても、それを突き破り、上位順位に到達するように全員で戦って参ります。

チームは1月の静岡キャンプと大阪キャンプ、2月の宮崎キャンプを経て、2019シーズンの開幕に向けて準備をして参りました。2月24日から始まる2019シーズンも皆さまの応援をよろしくお願いいたします。

また、ホームゲームにおきましては、県内各市町村の観光PRをはじめ特産品・地元グルメの販売、子どもたちによるイベント参加などによって、県内各市町村様がFC岐阜と一緒に盛り上げていただいている「ホームタウンデー」は、年々盛り上がって

きており、各市町村様には大変感謝いたしております。今年は各市町村で活躍されている様々な企業や団体にも加わっていました。一緒にホームゲームを盛り上げていきたいと考えております。

さらに、対戦相手とのコラボでも盛り上げて参ります。昨シーズンまでもツエーゲン金沢との「白山ダービー」、京都サンガF.C.とのコラボイベント「マツリ」、ロアッソ熊本との「Jリーグ参入同期対決」などで、対戦相手と一緒に盛り上げて参りましたが、これらをさらに充実させ、年間21試合の対戦の中で、8試合程度このような対戦相手とのコラボを行っていきたくと考えております。2019シーズンはこのような新たなイベントもぜひ皆さまでお楽しみください。

そしてチームは上位順位を目指して戦い、2019シーズンを通して15万人以上の方に長良川競技場にお越しいただけるよう邁進して参りますので、今シーズンも昨年以上の皆さまのご支援、ご声援をどうぞよろしくお願いいたします。



写真：©Kaz Photography/FC Gifu